



Hej till varandra - Hallo miteinander!

Nebenhstehendes Bild stammt von Anno 1997 aus (woher denn sonst!) Schweden. Wir sind mit unserem ersten Landrover, einem weißen Defender, in der damals schon heißgeliebten Einsamkeit und Einfachheit der Natur unterwegs, off-road mitten im Wald, abseits von Lärm und Hektik.

Wieviel ist in diesen 20 Jahren geschehen ...!

Einen Landrover haben wir nicht mehr seit unserem schweren Unfall letzten Dezember. Drei meiner Geschwister sind verstorben. Unser Dienst als Lehrer und Pfarrer ist Vergangenheit. Gesundheitlich haben wir ebenfalls Federn gelassen.

Die Zeit fordert so manchen Tribut.

Aber sie gibt und beschenkt auch reichlich. Neues Leben z.B. mit all den darin angelegten Hoffnungen und Freuden - namentlich unsere Enkel Adrian, Mieke und Joris sowie (vertauschte Reihenfolge) das Liebes- und Eheglück von Bine und Andy bzw. (noch ohne Nachwuchs) Basti und Pam.

Alte Wege liegen hinter uns, neue vor uns. Aus der ehemals auf drei bis vier kostbare Urlaubswochen beschränkten Einsamkeit und Ruhe ist ein kompletter mehrjähriger Ruhe-Stand geworden, umgeben von Lyckornas uriger Natur.

Wir fühlen uns wohl hier im hohen Norden, sind unterm Strich dankbar und zufrieden. Insbesondere auch deswegen, weil trotz der großen Entfernung und seltenen Deutschland-Besuche die Kontakte herzlich und lebendig geblieben sind - nicht alle, aber die wesentlichen.

Und dafür sagen wir ett stort tack - ein großes Dankeschön - verbunden mit dem Wunsch, daß Gott uns allesamt behüten möge in einem friedlicheren und weniger gewaltsamen Neuen Jahr 2018.

Eure „alten Schweden“, Karin und Winfried